

KATA PENGANTAR

Salam Sejahtera, Syalom

Selamat Pagi , dengan segala kerendahan hati, penulis panjatkan puji dan syukur kehadirat Tuhan Yang Maha Esa, karena atas izin, rahmat serta hidayahNya, penulisan Proposal yang berjudul “**AKTIVITAS KOMUNIKASI MANGULOSI (PENYEMATAN ULOS) DALAM PERNIKAHAN ADAT SUKU BATAK TOBA DI KOTA CIREBON**” dapat diselesaikan.

Penulisan Proposal ini dimaksudkan untuk memenuhi salah satu syarat Program Strata I pada Jurusan Ilmu Komunikasi di Universitas Komputer Indonesia Bandung. Dalam penyajian Skripsi ini penulis menyadari masih belum mendekati kesempurnaan, oleh karena itu penulis sangat mengharapkan koreksi dan saran yang sifatnya membangun sebagai bahan masukan yang bermanfaat demi perbaikan dan peningkatan diri dalam bidang ilmu pengetahuan.

Pertama-tama penulis mengucapkan terimakasih atas doa dan dukungan yang diberikan oleh orang tua dan keluarga kepada peneliti. Untuk Mamah tercinta **Resmina Tambunan** dan Papah yang peneliti hormati **Anggiat Nainggolan** terima kasih telah berusaha menafkahi dan menyekolahkan anaknya sampai saat ini, dan selalu memberikan kasih sayang dan kepercayaan kepada peneliti. Mamah dan Papah akan selalu menjadi orang yang paling penting untuk peneliti. Tak lupa peneliti sampaikan terimakasih kepada Kakak peneliti **Rony Juniyadi NBA, S.Kom** ,dan adik peneliti **Anasthasya Nainggolan** yang telah mendukung dan memberikan motivasi kepada peneliti. Dengan kerendahan hati peneliti akan berusaha sekuat tenaga memberikan yang terbaik agar menjadi anak dan adik yang dibanggakan oleh Mamah, Papah dan Kakak beserta Adik tercinta.

Penulis juga menyadari penyusunan Skripsi tidak dapat terselesaikantampa bantuan,dorongan serta kebersamaan yang telah diberikan kepada penulis selama penyusunan

Proposal Usulan Penelitian ini, karena itu penulis ingin mengucapkan terimakasih sebesar-besarnya dengan segala ketulusan dan kerendahan hati kepada Yang Terhormat :

1. **Prof. Dr. Samugyo Ibnu Redjo, Drs., M.A** selaku Dekan Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Komputer Indonesia, yang telah mengeluarkan surat pengantar pelaksanaan penelitian kelapangan dan dan memberikan pengesahan pada penelitian ini.
2. **Dr. Rismawaty, S.Sos., M.Si** selaku Ketua Program Studi Ilmu Komunikasi FISIP Universitas Komputer Indonesia Bandung sekaligus Dosen Pembimbing yang telah memberikan segala hal yang baik pengetahuan maupun telah memberikan kemudahan dan memberikan pengarahan dan perizinan selama peneliti berkuliah, yang senantiasa memberikan pengarahan dan bimbingan dengan kesabaran kepada peneliti selama proses pengerjaan skripsi ini.
3. **Olih Solihin, Sos., M.I.Kom** selaku Sekretaris Program Ilmu Komunikasi yang memberikan pengetahuan dan berbagi ilmu serta wawasan selama melakukan perkuliahan.
4. **Tine A. Wulandari, M.I.kom** selaku Dosen Wali penulis yang telah banyak memberikan saran dan motivasi kepada peneliti selama menjalani proses perkuliahan hingga penyusunan Skripsi dilakukan.
5. **Dosen Program Studi Ilmu Komunikasi UNIKOM**, terimakasih atas ilmu dan pengalaman yang telah diberikan. Khususnya kepada: **DR. Drs. H. M. Ali Syamsudin, S.Ag., M.Si., Dr. Drs. Manap Solihat, M.Si., Dr. Melly Maulin P., S.Sos., M.Si., Desayu Eka Surya, S.Sos., M.Si., Sangra Juliano P, M.I.Kom., Adiyana Slamet, S.IP., M.Si., Inggar Prayoga, M.I.Kom., Oki Achmad Ismail M.IKom** yang telah ikhlas dan tulus memberikan ilmu pengetahuan dan arahan selama penulis menjalani perkuliahan.

6. **Ratna Widiastuti ,Amd** selaku Sekretariat Dekan FISIP Universitas Komputer Indonesia yang telah membantu semua keperluan peneliti dan
Astri Ikawati,A.Md.Kom selaku Staff Sekretariat Program Studi Ilmu Komunikasi FISIP Universitas Komputer Indonesia yang telah membantu keperluan peneliti dalam menyelesaikan Skripsi.
7. **Shela Rafina M,Ita Rosita,Agiatni N,Feni T,Laras S,Erga,Atif,Jaka,Novia Yunia,Chintya D P, Jessy Wiona dan Rizka R H,Benedicta,Goklas A,Fiona T,Meldy P,Kak Esra dan kak Ester Sahabat** yang setia yang selalu menemani,mendoakan dan menyemangati penulis selama penyusunan Skripsi.
8. **Rekan-Rekan Ilmu Komunikasi angkatan 2015** selaku teman diskusi dan belajar peneliti selama kuliah.
9. **Semua Pihak** yang telah membantu selama proses pembuatan Skripsi yang tidak dapat peneliti sebutkan satu per satu.

Kepada pihak-pihak yang lupa peneliti sebutkan,peneliti mengucapkan terimakasih yang sedalam-dalamnya untuk semua orang yang telah membantu dan mendukung peneliti dalam pembuatan penyusunan Skripsi ini. Peneliti menyadari penyusunan proposal usulan penelitian ini masih jauh dari kata sempurna, untuk itu kritik dan saran yang membangun sangat peneliti harapkan.

Akhir kata penulis berharap semoga penelitian Skripsi ini mendatangkan kebaikan bagi banyak pihak, terima kasih.

Bandung, Februari 2020

Penulis,

Nofa Liani Br Nainggolan
NIM. 41815071